



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

Tendencia descendente en la inflación nacional a marzo de 2014

La inflación mensual de marzo se ubicó en -0.01 por ciento, determinada principalmente por reducciones en los precios de alimentos y bebidas no alcohólicas, alojamiento, agua, electricidad, gas y otros combustibles, y comunicaciones como la telefonía celular, consumidos regularmente por la población en el mercado de bienes y servicios, informó el Banco Central de Nicaragua (BCN), este 4 de abril de 2014.

Según el Informe Mensual de Inflación a marzo emitido por la Autoridad Monetaria, los sectores mencionados contribuyeron globalmente a la variación observada en -0.260 puntos porcentuales. Asimismo, el índice de marzo resultó menor al del mismo periodo en 2013, que registró el 0.13 por ciento. Por otro lado, se experimentó un aumento en las divisiones de transporte, restaurantes y hoteles, que contrastó la disminución en la variable inflacionaria.

El BCN concluyó que en términos acumulados la inflación nacional se ubicó en 1.38 por ciento (1.94% en marzo 2013), influenciada por el comportamiento de los precios en alimentos y bebidas no alcohólicas, educación y transporte, que aportaron en conjunto el 64.7 por ciento del resultado acumulado. Adicionalmente, la inflación interanual se situó en 5.10 por ciento y la inflación subyacente en 4.96 por ciento, ambas con valores menores a los observados en marzo de 2012.

Managua, 4 de abril 2014

Nota de Prensa